

Ltd. KVD Allroggen erläuterte zu diesem Thema, dass es der AIDS-Hilfe Rhein-Sieg in den vergangenen Jahren immer geglückt sei, ausreichend Geldgeber zur Finanzierung ihrer Arbeit zu finden. Dieses Jahr sei dies trotz aller Bemühungen durch die AIDS-Hilfe eine Lücke in der Refinanzierung in Höhe von knapp 5000 € verblieben. Um die gute Arbeit der AIDS-Hilfe zu unterstützen schlage die Verwaltung vor, diese Lücke einmalig aus Kreismitteln zu füllen. Dies sei auch möglich, da die Gelder noch im Haushalt 2007 zur Verfügung stünden.

Der Ausschuss stimmte diesem Zuschuss ohne weitere Diskussion zu und fasste folgenden Beschluss: